

## LOISIRS : A Rouen, l'annulation de la Foire Saint-Romain n'est pas sans conséquences économiques

Du côté de Rouen, après l'annonce faite par les forains de l'annulation de la Foire Saint-Romain, deuxième foire de France après la foire du Trône avec plus de 200 attractions, c'est l'heure de faire les comptes. Et cela n'a rien d'enthousiasmant pour les nombreuses entreprises de la région habituées à travailler avec les forains. Pour certaines d'entre elles, le manque à gagner se chiffrerait en milliers d'euros et pourrait avoir des conséquences en terme d'emploi. Pour rappel, la fête foraine devait ouvrir samedi 24 octobre pour 4 semaines, mais les forains ont refusé de s'installer sur le nouveau lieu d'implantation aménagé par la [METROPOLE ROUEN NORMANDIE](http://www.metropole-rouen-normandie.fr) / T : 02.35.52.68.10 sur l'Esplanade Saint-Gervais. [www.metropole-rouen-normandie.fr](http://www.metropole-rouen-normandie.fr)